Jubiläumsgala von Kiriat Yearim Solothurn-Grenchen

Regierungsrat Remo Ankli, Stadtpräsident Kurt Fluri und Amir Bernstein, CO-Präsident Kiriat Yearim Schweiz, dankten dem Vorstand des Regionalkomitees Solothurn Grenchen anlässlich der Operngala «Magische Töne» zum unermüdlichen Engagement und 50-Jahr-Jubiläum. Joanna Choi und Niclas Oettermann wurden mit stehenden Ovationen für die Präsentation von Opernschlager jüdischer Komponisten gefeiert. Unabhängig von Herkunft, Religion und Sprache bietet das Schweizer Kinderdorf Kiriat Yearim sozial benachteiligten Kindern in Israel eine Zukunft.



Georges Levy und seine verstorbene Frau Monette gehörten zu den ersten Unterstützern.



Vorstand Regionalkomitee Solothurn-Grenchen: Guido Keune, Ursula Sattler, Veronika Thurneysen, Rebekka Sauser-Rusterholz, Jolanta Emch-Zielinska, Pfarrer Paul Rutz, Beatrice Fluri-Wyler, Präsidentin Nadia Canderan Wormser und Amir Bernstein, Kiriat Yearim Schweiz.



Opernstars Joanna Choi und Niclas Oettermann mit Freunden und Opernliebhabern.



Regierungsrat Remo Ankli, Lea Wormser, Daniel Wormser.



Denise und Kurt Fluri, Stadtpräsident.



Guido Keune, Solothurner Kantonsbaumeister, mit Lotti und Erwin Angehrn.



Beatrice und Markus Grütter, Bauunternehmung Derendingen.



Annemarie Schären, Jürg Marti, Annemarie Knobel Paterno, Solothurn.



Liedermacherin Véronique Müller mit Katrin Cadsky, Rachela und Roy Oppenheim.